

La vida da muchas vueltas y nunca sabemos dónde vamos a acabar, pero algunos lo que sí sabemos es que vayamos donde vayamos siempre lo haremos con el dobok y continuaremos practicando lo que tanto nos apasiona: Taekwon-do. En esta ocasión me ha tocado vivir una etapa de mi vida en Venecia, por lo que (¿cómo no?) metí el dobok en la maleta y una vez instalado busqué un sitio donde entrenar.

En esta nueva etapa he sido bien acogido por el maestro Gilberto Ruzza en el Centro Taekwon-do Jungshin, donde por supuesto después de haberme afiliado continúo con la práctica junto un grupo de apasionados. Con motivo de la proximidad del Open Internacional de Italia y de empezar a ver quién puede ir al selectivo nacional, el sábado 15 de octubre en la localidad de Spinea se ha realizado el primer entrenamiento de competición de la región de Veneto. A este entrenamiento acudimos unos cuarenta practicantes desde las distintas provincias. Nos entrenamos durante cuatro horas bajo la dirección de tres instructores locales en distintos aspectos como técnicas de combate, tul individual, tul por equipo, técnicas especiales y potencia. Resultó un entrenamiento largo y duro, del que creo que todos pudimos rescatar cosas buenas para futuras competiciones.



Gilberto Ruzza
Maestro VI DAN ITF

(Francisco Espeche- Imágenes de archivo - 2 Torneo MADRID FITE OPEN 2.004)

Octubre de 2.005
Francisco Espeche Arcorace
III Dan